

Pressemitteilung

4. September 2014

Kontakt

ZEAG Energie AG
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Jutta Wachter
Telefon 07131 610-1013
Telefax 07131 610-1956
jutta.wachter@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

Frischer Wind in Ruppertshofen

ZEAG Energie AG lädt zur Einweihung der ersten Windenergieanlage in Ruppertshofen

Ilshofen. Die ZEAG Energie AG lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger am Sonntag, 28. September 2014 ab 12 Uhr zu einer „Windhocketse“ anlässlich der Einweihung ihrer ersten Windenergieanlage in Ruppertshofen ein.

Besucher der Windhocketse können sich auf ein buntes Programm im und ums Festzelt mit Blasmusik, Kinderhüpfburg und Gewinnspiel freuen. Mit einem feierlichen Fassanstich und anschließendem Freibier eröffnen ZEAG-Vorstand Eckard Veil und Bürgermeister Roland Wurmthaler um 12 Uhr die Windhocketse. Bei musikalischer Unterhaltung kümmern sich der Liederkranz und der Frauenkreis Ruppertshofen um das leibliche Wohl der Gäste. Alle Speisen und Getränke kosten jeweils einen Euro. In der Windenergieanlage können sich Besucher über die Entstehung der Anlage informieren. Ein Gewinnspiel lockt mit Freikarten für den Freizeitpark Tripsdrill.

Die Windenergieanlage der Firma Enercon ist die erste, welche die ZEAG Energie AG in der Region errichtet. Die getriebelose Anlage mit einer Nabenhöhe von 149 Metern ist modern, effizient und sicher. Nachdem der Spatenstich bereits im März dieses Jahres erfolgte, ist die Anlage nun wie geplant betriebsbereit. Mit einem jährlichen Ertrag von ca. 6,7 Mio. Kilowattstunden wird sie etwa 2.000 Haushalte mit Strom versorgen und den CO₂-Ausstoß jährlich um etwa 3.500 Tonnen verringern. ZEAG-Vorstand Eckard Veil erläutert: „Unser Ziel ist es, bis 2020 über die Hälfte unseres Stroms aus erneuerbaren Energien zu erzeugen. Dabei spielt die Windkraft eine besondere Rolle, da sie unter den erneuerbaren Energien das größte Wachstumspotential birgt.“

Seit 2011 investiert die ZEAG Energie AG in Windkraft. Mit der Beteiligung am EnBW-Windpark Baltic 1 in der deutschen Ostsee hat die ZEAG Energie AG ihre Stromerzeugung aus regenerativen Energien um zwei Megawatt erhöht. Mit Projekten wie dem in Ilshofen-Ruppertshofen möchte sie künftig auch in der Region Strom aus Windenergie erzeugen.



Die erste Windenergieanlage der ZEAG Energie AG in der Region wartet auf ihre Einweihung am Sonntag, 28. September 2014.